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◇わが業界の厳しさを感ず 

      東ト協世田谷支部長 目黒 秀幸〔丸エス運送(株)〕

 

 ロジ研の皆様ご無沙汰しております。また、時間の調整の下手さ

で昨今欠席が多く申し訳なく思っております。 

 さて、私は、世田谷支部の支部長を仰せつかってから、早３年が

過ぎ、４年目に突入いたしました。今、１９年度予算編成に取り組

んでおり、年々会員数、車両台数の減少が目立ち大変苦慮しており

ます。 

 平成１６年支部長就任当時、会員社数１２９であったものが、 

１８年度には入会１を含め１２１、１９年度は１１８となり、正味

３年間で１１社減少です。その内訳を見ると、倒産（５件）廃業（５

件）協会脱会（２件）と言う内容です。 

 特に廃業した会社は、採算性（運賃低迷）の悪さ、将来性のなさ、

後継者不在、中には跡継ぎはいるものの、「サラリーマン家業が板

に付き、今更この厳しい家業を無理やり継がせることは出来ない。

今辞めずしていつ辞める。」と言う社長もいた。納得である。 

 この数年、規制緩和から始まりＮＯx・ＰＭ法による環境対策、

車両使用制限、重大事故多発による安全対策、燃料高騰、少子化に

よる運転手不足、駐車車両規制等々、コストアップ要因が目白押し

であり、これに加え中型免許制度が本年度施行される。 

 この様な状況の中、本部、支部は基より業界全体の在り方に疑問

視を抱かれ脱会が増えることを恐れている。然しながら、あくまで

も自己責任を問われる今、「自分の身は自分で守る」、会長いわく

「再生産可能な運賃収受」この厳しい経営環境を打開するには、こ

れに尽きるのではないか。当支部も脱会社を増やさない様日々努力

しサービス向上に励みたいと思う。 

 
◇壮年部長随想リレー 

    江戸川支部壮年部長 榊原 源一郎〔㈱丸義運送〕 
 
夫婦揃っての旅行は年に一度有るか無いかですが、偶々、四月

の初めに祝い事が有り、久しぶりに二人で京都へ出かける事とな

りました。桜の見ごろには一、二週間早いとの事でしたが一泊二

日の小旅行を楽しんで参りました。 
商売柄、何処に行くのも車を使う事が多く鉄道を使う事は滅多

にありませんでしたが、今回はゆったりと鉄道の旅という妻の意

見に従い、新幹線に乗って時間にゆとりをもって桜見物を中心に

楽しんで参りました。 
 連休ではない普通の日曜日にも関わらず旅行客の余りの多さ

に、不況という言葉は何処へ行ってしまったものかとびっくりい

たしました。 
ともあれ列車の旅に付き物の駅弁を仕入れ、妻と二人で分け合

い味わいながら列車の旅を楽しみました。京都に到着し早速荷物

を預け、京の桜を目指し祇園、鴨川、山科疎水、醍醐寺を巡り、

歩き慣れない坂道、階段、また日頃の運動不足がたたって腰を痛

めながらも妻に手を引かれ心行くまで桜を堪能しました。それに

しても何処へ行っても人の多さに感心した一日でした。 
日頃のストレスを解消しリフレッシュさせてくれた京都の桜

に感謝、妻の心遣いに感謝の小さな旅でした。 
桜の花も盛りを過ぎ、若葉の緑も鮮やかな季節となり、景気の

良い人も悪い人も日本全国行楽シーズンの到来です。私の場合

は、後者に当たりますが其れなりに楽しみたいと思っています。

 

◇特集「ロジ研ゴルフコンペ」報告 

企画委員長 斉藤彰悟［エスエイロジテム(株)］

 壮年部時代からしばらく開催されていなかったゴルフコンペ

が、竹内本部長の肝いりで、新生ロジ研・第１回ゴルフコンペと

して賑々しく開催されました。風一つない快晴の３月１７日(土)

に、東京湾岸の景勝地でもある若洲ゴルフリンクスにおいて、ゲ

ストも含め２０名のご参加がありました。 

 この若洲ゴルフリンクスは、ご承知の通り東京都民のために、

昭和４０年から４９年の１０年間、家庭ゴミ等の廃棄物により埋

め立てられた造成地を整備して作られたものです。この用材は、

新宿都庁の建設に伴う残土を利用し、散水には工業用水を、散水

施設の制御システムのエネルギーには、太陽熱を利用するという、

エコサイクルのゴルフ場です。そして、三方を東京湾の海に囲ま

れたパー７２の本格的な１８ホールで、コース監修は岡本綾子プ

ロが行ったそうです。ここは、海に囲まれているため、いつも風

の影響を受けますが、当日は、キャディさんから「年に数日しか

ない」という、風のない穏やかなお天気でした。予約等では、鈴

直運送(株)の鈴木健之さんのご尽力を頂き、ゲストとして、東京

都トラック協会金子さよ子副会長と、同じく女性部原玲子本部長

をお迎え致しました。 

 コンペ終了後、今度は下町の名店である、両国の「ちゃんこ巴

潟」で懇親会と、表彰式を開催しました。表彰式の進行は相楽俊

一郎さんで、参加者全員の健闘を称えあいました。コンペの結果、

優勝は塙泰敏さん、準優勝は飯沢宗光さん、３位は大渕隆次さん

となりました。美味しい、ちゃんこ料理を突きながら、大いに語

り楽しく愉快に盛り上がりました。 

 これからも、楽しく、そして、ためになるロジ研になるように、

企画委員会として努力致しますので、何卒ご参加下さるように宜

しくお願い申し上げます。 

 

《お知らせ》 

 コールデンウィークにおける公共交通機関の輸送の安全対策の

徹底ということで国交省よりテロ防止に係る各輸送機関の対応策

について周知依頼がありました。 

 「・荷送り人に覚えがないなど不審な荷物である旨の連絡があ

った場合には、荷物に触れないように注意喚起するとともに、荷

物の状態に応じ、速やかな引き取り、警察への連絡等適切に対応

する。 ・営業所等で不審な荷物を発見したときは、触れないよ

うにするとともに、荷物の状態に応じ、警察への連絡等適切に対

応する。」 

 
《行事予定》 

◇ロジ研 

 「企画委員会」5 月 9 日(水)18:30～20:00 於：天春 

 「正副本部長会議」5 月 18 日(金)16:00～17:30 

 「幹事会」同日 18:00～19:30 於：東ト総合会館 

 「総会」 6 月 14 日(木)15:00～19:30 於：東ト総合会館 

  ◇通常総会通知のご送付 

  名簿確認後の５月中旬に通知を郵送します。ご了知下さい。

◇他 

 「東ト協総会」5 月 21 日(月) 於：帝国ホテル 

 「青年部総会」6 月 5 日(火)  於：東ト総合会館 

 「女性部総会」6 月 19 日(火) 於：東ト総合会館 

 


